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由木かたくりの会の家族会「ありの会」会報 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「今年も開催しないのはなぜ？」と思われた方もいらっしゃると思いますが、この 4 年で私たちが学んだこ

とは「人の移動と共にウィルスも移動する」ということです。特に新年度、人の動きが活発になるので「開催の

予定が直前で変更することは場所と時間の確保が難しくなる」という判断のもと、本年度も書面決議とさせて

いただきました。 

83 名の会員の返答をいただき、全ての議案にて承認可決いたしました。いただいたご意見の中には法人への

ご意見、ご要望もあり 5 月の合同会議にて法人へ意見要望を行い、返答を依頼しております。頂きましたご意

見をもとに、法人、役員ともに意見を引続き共有し利用者さんへのより良い支援へ引続き繋げていきたいと思

いますので皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

～第 14回総会議決報告～                    

会員 96 名のうち83 名より返信がありました。              

第 1 号議案 2023 年度事業報告、決算報告の承認      

・賛成 83 名 

・反対 0 名                  

<ご意見>   

・特に記入ありませんでした。 

第 2 号議案 2024 年度役員の承認 

・賛成 83 名 

・反対 0 名 

<ご意見> 

・役員の皆様無理のないよう頑張ってください。 

・お世話になります。 

第 3 合議案 2024 年度活動方針、事業計画、収支予算案の承認 

・賛成 83 名 

・反対 0 名 

<ご意見> 

・会員の交流会、フェスタのバザーよろしくお願いします。お手伝いします。 

・限られた予算でいろいろ考えて実現して下さりありがとうございます。 

ありんこ便り
2024年 

６月13日発行 

通巻第52号 

「ありの会」へのご意見・ご要望は、〒192-0355 八王子市堀之内1236-8 社会福祉法人由木かたくりの会気付「ありんこポスト」までに

郵送するか、「ありんこポスト」に直接投函して下さい。Ｅメールで送る場合のアドレスは《 arinko_renraku@yahoo.co.jp 》へ。 

ホームぺージは《 http://arinkorenraku.g2.xrea.com/ 》です。 
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その他ご意見、要望等 

⚫ 給食費のキャンセルの料金を考えてほしい。せめて 1 日前であってほしい。キャンセルの場合、病気などの

ときはお金を取ってほしくない。このお金はメンバーの給料になると思うが不公平に思う。→5 月合同会議

にて法人へ書面にて返答いただけるようお願いしました。 

⚫ 法人への要望として、職員の方が年に各毎月 1 名が退職されたという計算になります。利用者さんとの関係

ができていき、その方が退職されると、また初めから関係を築くことになります。長く働いて下さる方採用

されること、また長く働いていたい！と思えるような場に整備していただきたいと思いました。 

⚫ 最近の会員・利用者、職員の顔と名前がほとんどわからない（男親は特に）。コロナも収まってきたし、会

員、利用者が顔を合わせる機会がもっと増えてもいいのでは。学習会とか硬いことは言わないので、食事会、

カラオケ、旅行でも遊びでいい、とまあ、年寄りの私の頭では、すぐそういう発想になってします。いまは

そんな時代ではないのかもしれんな。1 年間、地域住宅地の自治会役員をした。自治会もいまや風前の灯。

理由はいろいろあるが、要するに人間関係。数件さきに転入してきた家族の名前と顔が判らない。役員は一

生懸命やった一感はあるだろうが、一般会員にはほとんど馬耳東風。ありの会も思い当たることない？いま

の時代にふさわしい会のあり方を、若い役員の集まりで模索してほしい。 

⚫ 日頃、常に法人、かたくりのご指導に唯々感謝の一言に尽きます。又、コロナの関係でイベントも思うよう

に出来なくてご苦労だったと拝察申し上げます。法人、旧役員様方に深く御礼申し上げます。新役員の皆様

方にもお受けくださいました事、心より感謝です。今後のイベント方法についても法人、役員様に一切お任

せ申し上げ、それに慎んで従わせて頂きたい存じます。総て諸々に会員として感謝申し上げ、お手伝い出来

る範囲で協力させて頂きたいと思います。 

⚫ 通路の名前などを壁の内側に書いたり絵を書いたり利用者さんの作品にしてほしいと思います。 

⚫ いろいろな「ありの会」への活動にご尽力いただき感謝いたします。 

⚫ たのしい企画をいつも考えて下さりありがとうございます。今後も学習会などよろしくお願いします。 

⚫ 学習会、特色のある授産事業を行っている施設、他のグループホームでの日常の活動内容、地域との交流 

などの紹介 

⚫ グループホームや成年後見制度の勉強会があると良いなと思います。（現在利用されている方のお話を 伺

う会等） 

⚫ 役員の皆様には大変お世話になっております。若い親の皆様には負担おかけして申し訳なく思っておりま

す。私共は子供の将来の事が今一番心配で情報を集めたく思っている所です。 

⚫ グループホーム開所（空き）情報（法人内・外） 

⚫ 学習会など可能であれば土日開催希望です。 

⚫ イベントの時、仕事で参加できませんのが残念。 

⚫ 内容がよく分かりませんので、分からずに賛成しておきました。詳細が分かればほころびが出るのか？ わ

かりませんが！！ 

⚫ 役員の皆様、いつもありがとうございます。何も協力できず申し訳ございません。今後ともよろしくお願い

申し上げます。 

⚫ ① 2 月の交流会は仕方のないこととは言え残念でしたね。準備等大変お疲れさまでした。それでも、Q＆A

集を作成、配布して下さったので、とても勉強になりましたし、大人数の事業所に所属しているメリットを

実感することができました。ありがとうございました。② 役員の皆さま、1 年間お疲れさまでした。中で

も、任期を超えて役員を続けてくださった方々、ワーキンググループの方々に心より御礼申し上げます。そ

して、中村さま。重責である会長職を 3 年間も本当にありがとうございました。保護者でさえ、なかなか役

員のなり手がない中、利用者のお姉さまがここまで頑張ってくださったことは大変頼もしく心強いものでし

た。ありの会に新風を吹き込んでくださってありがとうございました。③ 今頃、このようなことをごめん

なさい。「ありの会規約」についてです。全く急ぎませんので、ついでの折にでもご回答いただけましたら

幸いに存じます。【 ⓵「第５条 会費」…年会費を月単位で清算して返却する。 ⓶「ありの会」役員会活

動費清算細則…必要となった費用の清算ルールを定める。 →→ ⓵は退会の場合ですのでまだわかる気がし

ないでもないのですが、⓶の「清算」は「精算」ではないのかなーとずっと考えていました。私が無知で「清
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算」で正しいのでしたら大変申し訳ありません。】どうかよろしくお願いいたします。 

 

 

役員交代のご挨拶 
 

後列左から：備前

（WG-継）、藤田（会

計-継）、北島（会計‐

継）、徳永（書記‐

新）、鹿野（書記‐

新）、中村（会長‐

退、監査‐新）、三島

（WG‐継）、石谷（副

会長-退、WG‐新） 

前列左から：青木（副

会長‐新）、海老原

（会長‐新）、迫丸

（副会長、新） 

 

 

（退任のご挨拶） 

会長 中村恵（かたくりの家・生活介護） 

書記を1 年、会長を3 年させて頂き気づけば 4 年、多くのことを学ばせ

て頂きました。至らない点ばかりでご一緒した役員の皆様に支えられて

過ごした会長としての3 年は「頼りない会長でごめんなさい」という気

持ちでいっぱいでした。ですが皆様に支えられながらなんとか無事に任

期を迎えられたことに安堵の気持ちと支えていただいたことに感謝の

気持ちでいっぱいです。ご家族の在り方、考え方、普通では経験できな

いことをたくさん得ることができました。会員の皆様、職員の皆様に支

えていただきましたことに感謝と御礼申し上げます。本当にありがとう

ございました。   

 

副会長 石谷美也子（由木工房・生活介護） 

コロナ禍ありの会の役員になり 3 年間多くの方と知り合い、助けられ様々な事を学ばせて頂きました。なに

も出来ませんでしたが今はやって良かったと思っております。ありがとうございました。 

監査 中山誠一（かたくりの家・生活介護） 

この度、役員の皆さまに支えていただきながら、無事任期を終えさせていただくことになりました。ありがと

うございました。私の子供は実家を離れ、普段はグループホームで生活をしております。帰宅する機会も少な

いので、中々普段の生活を垣間見ることができません。この数年、役員として活動させていただいたおかげで、

子供の普段の生活を覗き見る機会を与えていただけただけでなく、役員のみなさんや職員の皆さんともお近

づきになることができました。とても貴重な機会をいただきました。ここに感謝申し上げます。今までありが

とうございました。 
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（新任のご挨拶）                        

会長 海老原繁（かたくりの家・生活介護） 

本年度ありの会会長をさせていただきます、海老原です。至らぬ事多々あ

るとおもいますが、よろしくお願い申し上げます。 

副会長 青木聰子（かたくりの家・生活介護） 

今年度、役員をやらせて頂くことになりました青木です。利用者の皆様、

会員の皆様の活動に微力ですが、少しでもお役に立てればと思っておりま

す。よろしくお願いいたします。 

副会長 迫丸ひとみ（由木工房・B 型） 

ありの会の活動を一から学びながらではありますが、副会長を務めさせていただくことになりました。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

書記 徳永利恵（かたくりの家・生活介護） 

今年度より役員を務めさせていただきます、徳永と申します。入所 3 年目でわからないことばかりですが、

皆様に教えていただきながら頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

書記 鹿野淳子（かたくりの家・長沼生活介護） 

今年度より書記を担当します鹿野と申します。息子が長沼生活介護でお世話になっております。3 年目になり

ようやくかたくりでの生活に慣れてきたところです。私自身、法人全体の動きも、ありんこの会の活動も、ま

だまだ把握できていないことが多いのですが、継続の役員の皆様に助けていただきながら頑張っていきたい

と思います。よろしくお願いいたします。 

 

昨年度、交流会の開催を予定していましたが、感染症拡大によって残念なが

ら中止となりました。前任の役員からの引継ぎ事項でもあります、交流会の開

催を予定しております。詳細な日程、場所につきましては、後日お手紙を配布

いたします。 

議題についても役員で話し合いを進めています。久しぶりに皆様に会える機

会ですので多くのご参加お待ちしております。昨年度の交流会の出席人数を考

えて場所については、かたくりの本部ではなく別の場所を借りることも検討し

ています。 

 

 

5 月15 日にすでに連絡帳経由で「会費納入について」のお手紙を配布しておりま

す。本年度のありの会の会費は 3,000 円 になります。納入期限は過ぎておりま

すが、未納の方がいらっしゃいましたら下記の口座へ振込をお願いいたします。 

会費は、利用者さんの福祉・サービスの向上を支援し、かたくりの会の事業や活

動への協力・支援、その他利用者さんや会員の皆様のためになる活動を行うために

使われております。ご理解ご協力をお願いいたします。 
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☆振込先☆ 

・ゆうちょ銀行：  記号 10150、番号 17705811、 アリノカイ（ありの会）  
 
・みずほ銀行： 南大沢支店（店番 782）、普通預金 1207473  ありの会  

 

・振込名義： できる限り利用者名での振込をお願いいたします。 

         （難しい場合は会員の方のお名前で構いません）

※5 月 22 日付で、みずほ銀行口座に利用者名ではなく「ありの会」名で振込がありました。お心当た

りのある方、いらっしゃいましたら会計の藤田(042-677-8012 留守電可)までご連絡お願いいたしま

す。 

 

 

4 月1 日に行われた入会式へ「ありの会」として出席してきました。今年は桜の開花も 3 月下旬と例年よりも

遅く、桜の花びらが舞う中で開催されました。入会式では、先輩の利用者さん達がお祝いの言葉や歌で、入会式

を盛り上げていました。とても賑やかで和やかな式に、コロナ禍前の日常生活を思いだしました。本年度は 4 月

1 日に1 名、昨年の11 月に1 名入会された方が出席され、それぞれ辞令を受け取っていました。どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

 

 


